

La Opción

DE CHIHUAHUA

Ahorraremos 200 mdp de intereses al año por alta calidad crediticia: Jaime Herrera

Miércoles 1 de Octubre 2014, 8:58 am

Chihuahua.- Momentos antes de la presentación del cuarto informe de César Duarte Jáquez, el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Jaime Herrera Corral, destacó el reconocimiento de las principales agencias mundial a la deuda crediticia de Chihuahua, hasta el punto de asegurar que ésta podría alcanzar la triple A y suponer un ahorro al Estado de 200 millones de pesos anuales.

"Reting llevó a observación positiva la deuda crediticia del Estado de Chihuahua. Moody's, que es la segunda agencia internacional más reconocida, al igual que Standard & Poor's y Fitch, la elevó, la subió a doble A", aseguró.

Pero Herrera fue más allá y aseguró que "en breve estaremos llegando también a doble A positivo, incluso podríamos llevarla a triple A con la garantía que se está contratando con Banobras".

Para que los ciudadanos comprendieran en que se traducirá esta alta calidad crediticia, la cual comportaría una tasa de interés más baja para los créditos, el titular de Hacienda manifestó que "significa para el estado un ahorro que puede ir a alrededor de los 200 millones de pesos anuales de pago menor, que eso se traduce en beneficio para los chihuahuenses".